



23 de mayo de 2014 • 06:22

S&P aumenta calificación crediticia de España

La agencia calificadora Standard & Poor's elevó la calificación crediticia de España, con lo que se convirtió en la tercera agencia que hace eso en meses recientes y demuestra que el país está entrando en una nueva etapa luego de cinco años en recesión.

La agencia elevó el grado a BBB de un previo BBB- basada en la mejoría de las perspectivas económicas y elogiando las reformas estructural y laboral puestas en marcha por el gobierno conservador.

Otras dos agencias, Moody's y Fitch, ya habían mejorado la calificación crediticia de España en este año.

Standard & Poor's también ajustó a la alza la previsión de crecimiento económico para a 1,6% el periodo 2014-2016, luego de situar inicialmente esa expectativa en 1,2%.

La medida refleja el creciente optimismo de los inversores sobre la capacidad española para pagar sus deudas. Los costos de los préstamos en el país han descendido de las peligrosamente altas tasas de 2012 a niveles previos a la crisis, aunque el país aún sufre una alta tasa de desempleo, que afecta a 26% de la población.